

BOLETÍN No. 336 ->>

Salud bucal de los pacientes es la misión fundamental del departamento de Estomatología: MAC.

La investigación en estomatología se encuentra a la par de los estudios de la medicina: RFDL.

La misión fundamental de los investigadores del departamento de Estomatología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es otorgar bienestar a los aguascalentenses en salud bucal, lo cual permitirá incrementar su calidad de vida, y enriquecer la educación de los 450 alumnos que integran esta licenciatura; así lo manifestó el rector Mario Andrade Cervantes durante la puesta en marcha del 5to. Seminario Nacional de Investigación en Ciencias Odontológicas.

En su mensaje, precisó que este programa educativo se ha destacado por ser una de las carreras con mayor demanda, calidad académica, tradición e investigación en la UAA, donde en próximas fechas estará por concluir el proceso para obtener la patente de un dispositivo de conexión directa para implantes dentales, además del registro de dos nuevos aparatos que ayudarán a realizar mediciones y estandarizaciones relacionadas con la salud bucal.

Al respecto, Andrade Cervantes reconoció el trabajo de investigación que ha encabezado el doctor David Masuoka Ito y su equipo de trabajo, pues sus avances científicos contribuirán a eficientar el trabajo de los dentistas en sus consultorios.

El rector de la UAA agregó que en el 5to. Seminario Nacional de Investigación en Ciencias Odontológicas participan más de 200 investigadores y académicos de instituciones provenientes de entidades como Jalisco, Guanajuato, Distrito Federal, Zacatecas, San Luis Potosí y Aguascalientes.

En su momento, Jorge Alanís Tavira, presidente de la Sociedad Nacional de Investigadores en Odontología, sostuvo que la investigación científica en la salud es una base para la toma de decisiones para beneficio del ser humano. Sobre ello, comentó que los estudios que realizaron los alumnos para este 5to Seminario, fungirán como estrategia para mejorar la calidad de vida.

Asimismo, Alanís Tavira extendió una invitación al rector, Mario Andrade Cervantes a estudiantes de la Institución y de la región a sumarse a los próximos eventos que realizará este órgano colegiado para que de esta forma fortalezcan su formación como profesionistas y futuros investigadores.

Por su parte, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud aseguró que la investigación en estomatología se encuentra a la par de los estudios de la medicina en general, pues durante los últimos años los estudios de esta disciplina ha crecido exponencialmente en todo el mundo.

Debido a ello, apuntó que este evento es la oportunidad ideal para que estudiantes de esta disciplina puedan registrar patentes, diseñar tecnologías, y explorar sus aptitudes en la

investigación, ya que México requiere de profesionistas e investigadores de clase mundial.

En el evento de inauguración estuvieron presentes Francisco Javier Avelar González, secretario general de la UAA; David Masuoka Ito, investigador del Departamento de Estomatología; Jovita Romero Casanova, presidenta del Colegio de Cirujanos Dentistas de Aguascalientes; Bryan Iván Martín del Campo Téllez, presidente del comité organizador de este evento académico; así docentes y estudiantes de la Máxima Casa de Estudios del estado.

